



Deja finanzas sanas



Finanzas sanas y sin sorpresas dejará el Alcalde Ricardo Sheffield a la futura alcaldesa Bárbara Botello. Foto: Francisco Carmona / El Sol de León.

El Sol de León
21 de agosto de 2012

Carolina Vargas

León, Guanajuato.- El Alcalde Ricardo Sheffield aseguró que heredará finanzas sanas a su sucesora, Bárbara Botello Santibáñez, pero además no le dejará ninguna sorpresa como la fallida inversión de 37 millones de pesos de Metrofinanciera ni el problema del adeudo con el IMSS, como él recibió cuando asumió su cargo.

"Yo creo aquí, lo importante es no encontrarse ningún tipo de sorpresa como me sucedió a mí, en el cual el asunto del Seguro Social ya tenía yo al cobrador en la puerta y sin conocimiento de la situación jurídica y administrativa que guardaba el caso, o el caso de Metrofinanciera que es un dinero que faltarán varios años todavía para que lo pueda ver la administración y jamás lo verá de manera completa", señaló.

Sostuvo que se entregará a la próxima administración un estado financiero sólido como lo ha señalado la calificadora Standard & Poor's.

"Hay como en toda administración situaciones de último momento, pero también la capacidad financiera y administrativa para sacarlas adelante (...), por eso la importancia de transparentar todos los temas en este proceso de transición, de forma tal que la entrega recepción se haga no solo puntual y en apego a derecho, sino también en condiciones de continuar una administración continuada y clara", dijo.

Litigios

Sobre los litigios que quedarán pendientes de resolver en esta administración, el Primer Edil destacó dos de manera puntual: el litigio vinculado a terrenos en las inmediaciones de la esquina sur oriente del Parque Metropolitano que no se vislumbra resolver a corto plazo, así como los litigios por la propiedad del Estadio León entre el Municipio y Aire Activo y con Roberto Zermeño.